



佐倉市立上志津中学校

泰山木



H25.4.30
発行責任者
山口 俊久

在籍数	
1年生	107名
2年生	115名
3年生	115名
計	337名



☆上志津中、活気が増えました!☆

校長 山口俊久

四月六日(土)、一〇七名の新入生を迎え、平成二十五年入学式を実施しました。緊張の中ででしたが堂々とした入場の姿。呼名に対しての大きな声での返事。式の中で態度も素晴らしかったです。そして、立派なH・Sさんの「入学のことば」。中学校生活への大きな期待を感じました。入学式後から避難訓練や身体計測、新入生歓迎会と行事が続きましたが、元気で生き生きと活動している一年生の姿に喜びを感じています。とにかく、規律正しい集団です!

また、新入生を迎えた二年生、三年生は新入生を迎えることの重要性を感じており、始業式の日だけでの入学式準備でしたが、しっかりと活動して整えてくれました。そして入学式当日、大きな拍手で新入生を迎えました。校歌斉唱、Y・Sさんの温かい「歓迎のことば」、最後は二、三年生全員からの「歓迎の歌・ポリーフ」の合唱をプレゼントしました。三十五名のご来賓の皆様とご家族や保護者をお迎えして式を挙行できましたことに、本校教育への期待の大きさと共に、責任の重さを再度痛感した時もありました。

入学式後に記念写真撮影を実施しましたが、その時のカメラマンから「新入生のことばも歓迎の言葉も、中学生としてはとっても立派な言葉でした。」とお褒めの言葉をいただき、自分のことのように嬉しくなりました。

また、写真撮影前に行った学級保護者会・PTA役員さんの選考につきましては、ほんとに短時間で、それも立候補によって決まったと聞きました。皆さんご多用の中、お引き受けいただき、誠にありがとうございます。よろしくお願いたします。ただ、

役員選考が短時間で決定したお陰で、逆に、子どもたちが体育館に戻ってきても一緒に写真撮影するまで、かなりの時間お待ちいただき、申し訳ございませんでした。

今は、三年生は五月下旬に控えている学年最大行事『修学旅行』に向けて、計画を練っています。端々に、落ち着きと共に最高学年としての姿を見ることができ、気持ちの良い挨拶を交わしてくれる生徒が多い学年でもあります。



二年生は、一年次は四学級でしたが、生徒数の関係で三学級に学級編成替えをし、スタートしました。三十八人学級と大人数ということもあり、とってもしっかりと感じる学年です。六月中旬に計画している『自然教室』に向けての準備を始めました。

一年生は、どこの学級も元気だし、座っている姿勢がいいです。まだまだ緊張しての学校生活ではありますが、部活動もいよいよ本格的に始まりましたし、徐々に生活にも馴染んでくれると思います。しかし、きつと疲れが出てくる時があるでしょう。困ったことがあったら、先生方に相談してよ。周りにはいっぱい仲間もいるんだからね。

私は着任して以来、合唱力に物足りなさを感じています。自信がないのかなあ。最近少しづつ声が大きくなってきていると思います。きれいな声をしている生徒がいっぱいいるんですよ!もう少し真剣に取り組み、背中に電気が走るような合唱をしてみませんか! きつとできる! 期待しています。

新しく十三人の先生方が着任し、若い先生方や元氣な先生方が多いです。安心して相談できるベテラ

ンの先生方もそろっています。生徒たちに負けまいと教員集団も活気が増えました。今年の上志津中学校、何かが違う、そんな学校にしましょう。

生徒のみんな、明日の授業の準備はできたかな? 教科書・ノートは用意したかな? 宿題は? 忘れ物なしだよ!

さあ、明日も頑張ろうぜ!



上志津中学生会へようこそ!

生徒会担当 那須 智史

新入生歓迎会が四月十一日(木)体育館アリーナにて行われました。生徒会役員から生徒会と生徒会行事の説明。委員会の委員長から各委員会の仕事内容の説明。そして各部活動の部長から部活紹介が行われました。

一年生は目を輝かせながら、各活動発表を真剣に聞いていました。これからの一年生の活躍が楽しみです。わからないことがあったら先輩や先生方に聞き、一生懸命取り組んで上志津中学校を全員で盛り上げていきましょう。二、三年生は先輩として、一年生のお手本となるように、今までの活動以上を期待しています。特に三年生は総体に向けて、悔いのないように日々の練習を頑張りましょう。

次の生徒会行事は「生徒総会」です。生徒全員が上志津中学校のことを考える大切な行事です。上志津中学校の今年一年のことを真剣に考えて、誰もが過ごしやすい学校にしていきたいでしょう。



自転車を守り正しく使うために

交通安全教室より

安全主任 竹内 潤



自転車は友だちと遊びに行くときや買い物に行くときなど、日常の移動の際にはとても便利で、乗っていて楽しい道具です。でも、利用の仕方を間違えると大変なことになるかねない、危険な道具にもなります。上志津中でも、残念ながら、整備の不良や、ルールを守らない乗り方をして、事故にあつてしまふ生徒が毎年出ています。

二十二日、安全な交通ルールを身につけ、事故を少しでも減らすため、一年生を対象に、佐倉警察や交通安全協会の方のご協力の下、交通安全教室を実施しました。生徒たちは、熱心に話を聞き、正しい自転車の乗り方を体験しました。代表でお礼を述べた一年四組 K・Kさんの「今後の自転車の乗り方にかかしていきます」を忘れず、交通ルールを守り、歩行者も自転車に乗る人も、安全で楽しい生活を送りたいものです。

この行事は毎年この時期に開催されているので、二、三年生も体験しているのですが、この経験がなかなか生かされていないのが実情です。自転車の点検は「ブタはしゃべる」の合言葉を今一度思い出し、日ごろから実施していきましょう。

最後に、自転車保険についてお願いがあります。自転車は事故の被害者だけでなく、加害者になることもあり、その賠償額は年々高額になっています。特に本校の周辺は、道幅が狭く、交通量が多いため自転車にとつても、歩行者にとつても危険な箇所がたくさんあります。万が一に備え、自転車保険への加入を強くお勧めします。入学式で配布しました資料等を参考に、ご家庭でも積極的にご検討ください。



多くの参観、ありがとうございました

教務主任 石山 昭

四月十二日(金) 午後、今年度第一回目の授業参観を実施しました。また引き続き学級での保護者会が行われました。ご多忙の中、全家庭数の三分の二にあたる多くのご参加をいただきありがとうございます。

授業参観は、学級担任の授業ということで実施しました。二、三年生は教科あるいは学級活動の授業をみていただきました。一年生はまだ教科の授業が始まったばかりでしたので、学級のまとまりや学級間の交流を図るために、学年集会として長縄跳びのレクリエーションを行いました。それぞれの学級で授業の状況、生徒の様子などをご覧いただきましたが、いかがだったでしょうか。参観後いただいた感想からいくつか紹介させていただきます。



・「初めての中学生の授業参観でしたので、とにかく子どもたちにあいさつ、すぐに集合するような指導が小学校と違いしっかりされていました。まだ一週間ですが、子どもたちの成長している姿がみられました。」(一年保護者)

・「教室に生徒が沢山で心配しましたが、授業は比較的集中していました。」(二年保護者)

・「英語の授業をみました。外国人の先生との授業でしたが、先生も生徒も元気で、楽しく学んでいる我が子を見て、自分も一緒に思わず英語を口にしてしまいました。」(三年保護者)

なお、上志津中学校では、授業参観日に限らず、保護者の皆様の授業の参観を歓迎しております。気軽に教室へ、学校へ、お子様の様子を見にいらしてください。



給食室から

栄養士 北村 麻里子

四月十日、今年度初めての給食は、一年生の入学と二、三年生の進級をお祝いするお弁当給食でした。調理員がいつもより早く出勤し、弁当箱に詰め終わるまでは時間との勝負でしたが、無事、色とりどりの春らしいお弁当になりました。今年はお花見シーズンが終わってしまったため、校庭に限らず各クラス自由な場所で食べました。体育館をのぞくと、緊張気味の一年生が輪になってとても和やかな雰囲気です。食べていました。一方、「これ(菜の花) 苦手」「でも全部食べました」等々言いながらも、とても明るい表情の二、三年生でした。上志津中学校では、毎日、約三七〇食の給食を約六人の調理員で作っています。日々完璧を目指しながらも、やはり反省することもしばしばです。子どもたちが明るく楽しい学校生活を送れるよう、また、給食を通して心身ともに豊かに育つことができるよう、頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いたします。



☆☆5月の行事予定☆☆

- 1日(水) 眼科検診
- 2日(木) 全校集会
- 7日(火) 内科検診
- 14日(火) 1年心電図検査
- 15日(水) 歯科検診
- 16日(木) 生徒総会
- 17日(金) 授業参観
部活動保護者会
- 30日(木) ~6月6日(木)
1・2年教育相談
- 31日(金) ~6月2日(日)
3年修学旅行

